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新能源汽车
免费上沪牌

嘉定部署今年政法综治十项重点工作

本报讯 日前，嘉定区出台了《贯

彻中央、市委关于改进工作作风、密切

联系群众相关规定的实施办法》，从改

进调查研究、精简会议活动和文件简

报、加强因公出国（境）管理、改进新闻

报道、强化督促检查等方面，制定了16

条贯彻落实中央8项规定和上海市有

关规定的实施办法。主要内容如下：

改进调查研究
注重实际效果注重实际效果。。区委、区政府领

导下基层调研每年不少于 2 个月，每

星期不少于1天。调研要到工作开展

好的地方去总结经验，更要到困难较

多、情况复杂、矛盾尖锐的地方去加强

工作指导，同干部群众一起研究解决问

题。调研、汇报工作要讲真话、报实情。

简化接待陪同简化接待陪同。。区委、区政府分

管领导到街镇调研，一般只要求街镇

分管负责同志陪同。调研期间不张贴

悬挂标语横幅，不以视频形式制作欢

迎图文标识，不专门摆放花草，不安排

用餐。

精简会议活动和文件简报
减少会议活动减少会议活动。。能够由各部门自

行召开的大会，不以区委、区政府名义

召开。区委、区政府领导一般不出席

基层举办的各类剪彩、奠基活动和庆

祝会、纪念会、表彰会、博览会、研讨会

及各类论坛等，确有需要的，须经区

委、区政府统一安排和批准。

改进会议方式改进会议方式。。严格控制各类会

议规格和规模。区委、区政府主要领

导原则上只出席以区委、区政府名义

召开的全区性大会。各部门召开的全

区性会议，只安排与会议内容密切相

关的部门和人员参加。

严格控制会议活动经费严格控制会议活动经费。。要严格

执行有关规定，厉行节约，反对铺张浪

费。工作会议一律安排在本区范围内

举办， （下转第二版）

本报讯 今年，全区政法综治工

作将重点抓好十项工作：服务保障嘉

定发展大局；推进矛盾纠纷排查化解；

加快治安防控体系建设；坚决打击各

类违法犯罪活动；有效抓好实有人口

服务管理；继续深化平安创建；大力推

进法治嘉定建设；坚决维护国家安全

稳定；全面深化联勤工作机制；切实加

强政法综治工作宣传。同时，争取再

创上海市“平安城区”，保持公众安全

感测评成绩高于全市平均水平。这是

1月23日嘉定召开的政法综治工作会

议传出的信息。

区委书记金建忠从政治、社会和

城市安全三个方面分析了稳定形势，

要求各单位和政法部门的同志时刻保

持清醒头脑，切实增强忧患意识，强化

问题导向，敢于直面矛盾。他强调，要

牢固树立法治观念，切实加强法治建

设；要始终坚守底线思维，切实维护社

会和谐稳定；要进一步创新社会管理，

切实提升城市管理水平。金建忠指

出，领导干部要带头讲法、依法；政法

机关要作出表率；要引导人民群众依

法维权。要全力预防和化解矛盾，守

住社会稳定的底线；要强化社会治安

防控，守住公众安全的底线。要进

一步深化大联勤机制；进一步完善

实有人口服务管理工作；切实维护

城市运行安全。

金建忠强调，要不断加强政法

队伍自身建设，打造高素质的政法

队伍。要把好政治方向，坚持从严

治警，提高能力素质，重点是要把提

高群众工作能力作为最根本的能力

来抓。

区委副书记、区长马春雷主持

会议，区委常委、政法委书记倪耀明

总结部署工作。 记者 沈青

市十四届人大一次会议1月27日开幕

嘉定表彰二、三产业先进
本报讯 1 月 22 日，嘉定召开

2012 年度二、三产业表彰大会，表彰

2012年度嘉定区二、三产业先进单位

和个人。区委书记金建忠在讲话中指

出，2013年是全面贯彻落实党的十八

大精神的开局之年，产业转型必须取

得突破性进展。

金建忠充分肯定嘉定转型发展取

得的成绩，要求进一步坚定加快产业

转型的信心。要把握关键环节，全力

以赴加快转型。企业是转型发展的主

体，要突出观念创新、科技创新和发展

模式创新，强化创新促发展；企业转型

要与区域产业发展导向相结合、与“千

百十亿”产业能级提升工作相结合，突

出强化结合谋提升；要增强社会责任

意识，增强人才意识，增强生态文明意

识，强化责任有作为。

金建忠指出，转型发展的责任在

政府。政府部门要主动作为，加强统筹

协调，强化按需服务，完善工作机制，和

企业一起，共同把转型发展推向深入。

区委副书记、区长马春雷主持会

议，区人大常委会主任吴辰，区委副书

记刘海涛出席会议，区委常委、副区长

费小妹宣读表彰决定。 记者 沈青

领导慰问部队和优抚对象
本报讯 1 月 22 日，区领导分四

组，亲切慰问驻区部队和优抚对象，代

表区委、区政府和全区人民感谢他们

为嘉定经济社会发展作出的贡献，勉

励他们再接再厉，再立新功，为推进嘉

定科学发展作出新的贡献。

区领导先后来到嘉定消防中队、

武警四中队一大队、嘉定消防支队、城

南消防中队和残疾军人金洪明家，区

领导向他们送上新春的祝福。区领导

察看了嘉定消防中队官兵的生活和工

作设施，感谢官兵们为保障一方稳定与

繁荣作出的贡献。“城市越是发展，城市

安全运行的压力就会越大，你们要加强

训练，随时应对可能的突发情况。”在嘉

定消防支队和城南消防中队，区领导

说，嘉定的发展，离不开驻区部队官兵

的保驾护航和无私奉献，希望你们坚

持预防在先，从严执法、从严监督，有

效消除火灾隐患，确保全区平安和人

民的生命财产安全。区领导叮嘱优抚

对象金洪明：“天冷，注意身体”。

在区人武部、预备役高炮四团、驻

区某部和残疾军人吴兆玉家，区领导

关切地询问官兵和优抚对象的工作和

生活情况。区人武部负责人汇报了前

不久开展的征兵工作情况，区领导叮

嘱他们在新春佳节即将来临之际，要

给入伍新兵们送去祝福和慰问，让他

们感受到来自家乡的温暖。在驻区某

部，区领导饶有兴致地观看了官兵的

演练活动，称赞官兵技术精湛，反应迅

速。区领导希望官兵们一如既往地关

心和支持地方建设，大力开展双拥共

建活动。

在区军队离休退休干部休养所、

武警四支队区中队和安亭消防中队，

区领导亲切看望军队离退休老干部和

部队官兵，嘱咐离退休老干部保重身

体，安享晚年。 本报记者综合报道

嘉定制定十六条实施办法
改进工作作风 密切联系群众 贯彻落实中央、市委有关规定

本报讯 1 月 23 日，上海市首块

新能源汽车专属牌照在上海高瞻新能

源汽车销售服务公司交付车主（见

图），标志着上海免费为新能源汽车上

沪牌工作进入实质运作阶段。车主钱

先生说：“购买新能源汽车既能享受到

相关优惠政策，又可节能环保，一举多

得。”钱先生购买的荣威E50轿车市场

价23万多元，他拿到手的价格是12万

多元，其中包含了多项补贴。

记者记者 沈青 文/摄

嘉定代表团认真审议市政府工作报告
本报讯 1月27日，上海市第十

四届人民代表大会第一次会议在世

博中心隆重开幕。1月27日、28日，

出席大会的嘉定代表团分组审议了

政府工作报告，金建忠、马春雷、吴

辰等代表在审议中表示，市政府工

作报告客观总结了一年来的工作，

科学筹划了今年的各项工作，目标

明确，具有很强的操作性。

金建忠代表参加审议时说，上

海在转型发展中应更加重视政府行

政效能建设，特别要注重部门合力

的发挥和部门之间的配合。嘉定近

年来电子商务产业发展迅猛，得益于

工商等部门的大力支持，但是诸如上

海没有列入电子发票试点城市、土地

点供等方面的问题，制约了嘉定电子

商务产业进一步快速发展。他希望相

关部门能更加主动地提供服务，将更

多的战略性新兴产业、现代服务业引

进上海，进一步体现上海现代化国际

大都市的格局和活力。

马春雷代表在审议时说，上海今

后五年的发展，关键是看准目标，看清

大势，把好的思路具体化，变成政策，

变成项目。他建议，加大对郊区转型

发展、新型业态发展的支持，一方面要

大力发展好高端制造业等产业，另一

方面要努力推进特色服务业的发展；

同时，要建立以常住人口为基数的公

共服务体系和日常管理资源配置机

制；尽快形成以“总量控得住、结构能

优化、管理有办法”为目标的人口综合

调控政策体系；提高行政效能，既要简

政，也要放权。

吴辰代表在审议中表示，上海未

来发展需要更多人才，而加强各类人

才队伍建设需要政策创新，更为关键

的是各有关部门要达成共识，形成合

力，保证各类政策措施落实到位。唐

忠代表说，报告中提到进一步缩小城

乡差距，可以在推进城镇化过程中，对

已具备条件的农村地区加大农民宅基

地置换的力度，不断增加农民的财产

性收入，全市可以集中选点，在加大宅

基地置换推进力度的同时，以城镇化

建设推动新型工业、农业现代化建设，

促进新农村发展。陈技代表说，今年

国家可能出台各类险种的衔接政策，

上海对城保、镇保、农保三个险种都已

有了较好的转移衔接政策，建议要制

定五年过渡期。 记者 潘庆云


